

Jumat Curhat, Kapolres Sumbawa Dengar Saran dan Masukan Masyarakat Muer

Syafruddin Adi - SUMBAWA.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 27, 2024 - 14:06



Sumbawa NTB - Melalui program Jumat Curhat yang digagas oleh Polri, masyarakat dapat menyampaikan keluhan secara langsung kepada pihak Kepolisian. Seperti halnya dalam acara Jumat curhat yang dilaksanakan oleh Polres Sumbawa di desa Muer, Kecamatan Plampang, Kabupaten Sumbawa, Jumat (27/09) pagi.

Kegiatan yang berlangsung di gedung serba guna Desa Muer itu dihadiri oleh

Kades Muer, para Kadus , tokoh masyarakat, tokoh pemuda serta warga masyarakat lainnya.

Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., dalam sambutannya mengungkapkan bahwa Jumat Curhat merupakan program Polri dalam hal mendekati diri dengan masyarakat, serta mendengar keluh kesah, saran dan kritik dari masyarakat terkait dengan situasi kamtibmas di wilayah hukum masing-masing.

"Silahkan sampaikan permasalahan yang ada di kecamatan Plampang dan sekitarnya, apapun permasalahan dan persoalannya mudah-mudahan dengan kita saling sharing dan berbagi dapat menemukan solusi bersama" ucap Kapolres.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Junaedi juga menghimbau masyarakat agar bersama-sama mensukseskan Pilkada serentak tahun 2024, Kapolres meminta bahwa meskipun berbeda pilihan namun persatuan dan kerukunan harus tetap dijaga.

"Jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), harapan saya kepada seluruh elemen masyarakat untuk dapat membantu serta menyukseskan Pilkada ini. Mari kita jaga Kamtibmas, sehingga kedamaian dan kesejukan tetap terjaga." Ujarnya.

Selanjutnya Jumat Curhat ini berlangsung santai dan penuh keakraban, serta diisi dialog interaktif bersama warga yang hadir sambil menerima langsung curhatan terkait situasi kamtibmas yang berkembang ditengah-tengah masyarakat.

Sejumlah pertanyaan dan saran terkait tindak penyalahgunaan narkoba dan juga penanganan hukum terkait KDRT dibahas secara langsung dalam sesi diskusi tersebut.

Selain itu, masyarakat juga mengapresiasi kinerja Polri khususnya jajaran Polsek Plampang yang selama ini telah bekerja dengan baik, namun masyarakat juga mengharapkan agar kehadiran Polisi di tengah masyarakat tidak hanya sekedar melaksanakan patroli namun dapat memberikan pemahaman hukum dan solusi-solusi dalam setiap permasalahan yang di hadapi masyarakat.

Kapolres menegaskan komitmen Polres Sumbawa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami akan terus mendengarkan dan merespons setiap aspirasi masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman". (Adb)